
 

１．件名：「日本原燃(株)の設工認申請に係るヒアリング（再処理施設（1-123）、

MOX燃料加工施設（1-116））」 

 

２．日時：令和４年４月１８日（月） １３時３０分～１４時０５分 

 

３．場所：原子力規制庁 １０階会議室（TV会議により実施） 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 

核燃料施設審査部門 

（原子力規制部新基準適合性審査チーム） 

原子力規制部新基準適合性審査チーム） 

古作企画調査官、大橋上席安全審査官、中川上席安全審査官、岸野主任

安全審査官、津金主任安全審査官、田尻主任安全審査官、藤原主任安全

審査官、大岡安全審査官、上出安全審査官、武田安全審査官、髙梨安全

審査専門職、清水係員 

日本原燃株式会社 須藤 専務執行役員 燃料製造事業部副事業部長 

              松田 常務執行役員 

              須田 執行役員 他 9名 

関西電力株式会社 原子力事業本部 原子燃料部門 

 原燃計画グループリーダー 他 1名 

中部電力株式会社 原子燃料サイクル部 サイクル戦略グループ 副長 

九州電力株式会社  九州電力 原子力発電本部  

原子燃料技術グループ  担当 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６．その他 

提出資料 

  なし 

 

参考 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和２年

１２月２４日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更



の認可申請を受理」 

https://www.nsr.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000069.html 

・ 日本原燃株式会社 ＭＯＸ燃料工場 規制法令及び通達に係る文書（令和２

年１２月２４日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所 MOX燃料加工施設の設計及び工事の計画

の変更の認可申請を受理」 

https://www.nsr.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000124.html 

・ 令和４年４月１５日 

「日本原燃(株) 再処理施設、MOX 施設、濃縮施設の設工認申請に関する資

料提出」 

  

https://www.nsr.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000069.html
https://www.nsr.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000124.html


  

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:00 配録音開始しました。 

0:00:03 ありがとうございます。それではただいまから日本原電とのヒアリング

を開始します。本日のヒアリングは令和 2 年 12 月 24 日に申請があった

承認申請について、 

0:00:15 藤先生、4 月 15 日に提出していただいた審査会合の資料をもとにヒアリ

ングにて事実確認を行うものになります。 

0:00:24 まずは規制庁側の出席者を紹介しますので、こちら側の出席者について

紹介をお願いします。 

0:00:31 規制庁谷です本庁側の出席者ナカガワツガネタカナシタジリです。 

0:00:38 ありがとうございます。保管等規制庁側の出席者でウェブからのコサク

カミデを下オオハシフジワラタケダシミズ。 

0:00:49 と、以上になります。 

0:00:51 それでは日本原燃の方から出席者の紹介を設置した上で、資料の説明を

返してください。 

0:01:00 はい。日本原燃中浜でございます。日本原燃側の参加者をご紹介いたし

ます。 

0:01:08 ストウ。 

0:01:09 マツダ。 

0:01:10 曽田。 

0:01:12 赤松。 

0:01:13 谷口。 

0:01:15 石原。 

0:01:16 予備んが、 

0:01:18 仮橋、 

0:01:19 瀬川フジノ。 

0:01:21 タナカ。 

0:01:23 シミズ。 

0:01:24 鈴木ナカハマでございます。 

0:01:28 よろしければ、資料のご説明開始したいと思いますけれどもいかがでし

ょうか。 

0:01:34 院長清水主査よろしくお願いします。 

0:01:38 はい。評議員の石田でございます。設工認申請に係る対応状況について

加古全般事項として先週金曜日、4 月 15 日に提出をさせていただきまし

た。 

0:01:48 吉沼になります。 



0:01:52 右下の 2 ページと書いてあるところが本体でございます。 

0:01:56 僕は最初にそれぞれについてこれまでの審査会合でもご説明しました審

査申請書記載事項の整理というのと、申請書設備の明確化と検証という

ご意見についての状況を書いてございます。 

0:02:11 ＰＩですね 2 月からの変更点と言ってもあまり明示的意見は 1ＭＯＸ側

で、 

0:02:18 グローバルセリフと言っている、申請書の記載事項を整理したアウトプ

ットとしての資料を、4 月 15 日に提出をさせていただきましたと。 

0:02:28 いうことと、申請対象設備の明確化と検証につきましては申請対象設備

の抽出に係るプロセスをメイク整理して記載をした資料ですね共通 09

と言っている資料の、 

0:02:41 代表設備以外も含めてすべて、これまでのやりとりを踏まえて、展開を

完了しましたということが、ボックスの進捗として記載をさせていただ

いてございます。 

0:02:53 やっぱ最初の方でございますが、申請者へ申請書記載事項につきまして

は、服装先行例として今順次お子さんも含めて、記載すべき事項につい

て整理をやっていますと。 

0:03:06 いうこと、これ前回と変わっていません。二区認められて、現在の状況

としての、外部火災の評価に用いる概況の設定の話の整理に、 

0:03:18 眼科っていう、時間ばっかっていうのはこれだけではないのでこれだけ

特出することがいいのかどうかっていうのは、 

0:03:25 議論があると思います。 

0:03:27 他のものも含めて最終特約事項に対しての整理にまだちょっと時間を要

してまして整理の準備進めているということでございます。それが終了

次第提出をさせていただくという状況でございます。 

0:03:40 においての申請対象設備の明確化の方でございますがこれはおそらく、 

0:03:46 前回とあまり記載が変わってなくてですね、順次検証結果の取りまとめ

をやっておりますということで、ファックスで受けた申請対象設備の抽

出とかのプロセスの 

0:04:00 資料の整理ですね、そういったものについての指摘については最初にも

当然反映をした上で、 

0:04:07 今再処理特Ａ協議会ですけども、複数の機能は、設置の設備に対して、

入り組んでいるところ、これも 

0:04:18 終わった整理という検証もですね当節をしっかりとご説明するという観

点での資料の整備というふうに時間がかかっているというところでござ



  

います。そういったことを今まさしくやらしていただいているという状

況を記載をさせていただきましたと。 

0:04:32 いうことでございます。説明は以上になります。 

0:04:46 志水それじゃあ、町側から確認事項ございましたらお願いします。 

0:04:54 規制庁仲です。 

0:04:56 私の方から何点か確認ですけれど、 

0:05:01 ＭＯＸの方については 4 月の 15 日に定数で、 

0:05:05 最初についてはまだ整理中ということでこれをどうどう見るかなんです

けれど、 

0:05:12 前回の 2 月の松野会合からすればですね、 

0:05:19 結構何か時間がかかってるようなふうにも見えるんですが、 

0:05:23 どっちかというところ遅れてるのかなという気がしていてですね、そこ

ら辺については、 

0:05:29 遅れてる理由なり、検討しなければいけない項目があるのはそれはそれ

であるとしてですねそれを順番に解決していくとしても、 

0:05:38 前回の会合からするとあんまり進捗が僕はちょっとだけあったと、いう

ことを踏まえると、何となく遅れてるような気がするんですがそこら辺

の要因とかそういうのをどう考えてますでしょうか。 

0:05:53 はい、日本原燃の藤田です。 

0:05:56 まず時間かかってる要因といたしましてはですねやはりこれまでＭＯＸ

先行させというところでその横並びを図ってきた部分それから再処理特

有の記載の部分なんかの特徴を踏まえて、 

0:06:10 対応しているということで時間を要しているところがございます。特に

外部衝撃のところのですね記載の整理は時間がかかっていまして、資料

の方には 

0:06:20 取り揃えるべき整理、 

0:06:22 取り揃えるべく対応してるところと、いうような状況でございます。 

0:06:27 はい。 

0:06:28 日本原燃の多田です。設備選定側の方の状況としてはですね、先ほど 

0:06:35 申し上げました通り、一つの設備につきまして複数の機能が 

0:06:40 有するものがありましてそれぞれをわかりやすくですね、そう、どのよ

うに説明していくかというのは、以前からご指摘いただいたところでも

ありますのでそちらの方をですねなるべく多くの 

0:06:52 社内レビュー等でそういうのを経てですね、わかりやすい資料をするた

めに今、対応しているという状況でございます。 

0:07:02 はい。規制庁中です。今再処理について少しご説明ありましたけど、 



0:07:07 今回、いろいろ検討すべきところはあると施設全般的にやっぱり、 

0:07:12 社内レビューなり検証に時間がかかっているっていうことでしょうかね

それは 

0:07:19 検証体制が強化されてそういうのがうまく回ってるのかどうかっていう

ところもあるんですけれど。 

0:07:25 そういうレビューます。一言で言うとそういうその社内的なレビュー

2、 

0:07:31 少し慎重を要しているというのか、ちょっと時間をかけ過ぎている。 

0:07:36 かかり過ぎていると、なんかそんなようなことでしょうか。 

0:07:42 日本原燃藤尾です。社内 

0:07:44 ベリーニアの時間を要しているというのは確かでございます。 

0:07:49 はい。規制庁仲です。そういったところはですねちょっとこの資料だけ

見るとですね何となくよくわからないところがあってですね全般的な遅

れてる理由として、 

0:07:59 明示できるんであればこの資料に一言ぐらいこう入れてもいいのかなと

いう気がしますし、そこを何か難しいようであればですね当日説明して

いただくなりしていただくかそれもないんであれば私の方からですね多

分。 

0:08:13 そこを聞き、お聞きするようになりますので、 

0:08:17 ちょっとそういう展開も含めてですね、資料修正可能かどうか、あんま

り何かですね、また細かいこと書きすぎるとまた訳がわからなくなるの

で、 

0:08:28 少し前回からの会合で、少し遅れてるということがこういうことに時間

を要しておりぐらいがですね書けるんであれば書いていただくような、 

0:08:36 ちょっとそういう検討をお願いできればと思いますがいかがでしょう

か。 

0:08:42 はい。日本原燃の藤野です。検討して追記できるように対応したいと思

います。 

0:08:50 はい。よろしくお願いします。あと私の方が続けてですけどあとは細か

い話ですけれど、 

0:08:58 やっぱりこの資料だけ見てわかるかどうかという観点で、 

0:09:02 今回共通 06 とかですね各条 00 シリーズ別紙 1 から 6 とかですね。 

0:09:08 こういうちょっとわかる人にしかわからないような用語が結構使われて

いて、 

0:09:16 まあちょっとここはですね会合ということ一般向けにとしてもですね、

わかりやすいような表現にしていただきたいと。 



  

0:09:24 いうふうには思ってます。例えば以前ですね例えば、共通のそれぞれの

関係図とかですねそういうものも示していただいたところがあってです

ね。 

0:09:37 そういうものを別紙でつけるという案もあるんですけれど、 

0:09:40 ただちょっと内野管理官とかそういう内部的なところの検討としてあん

まり 

0:09:47 ページ数をふやすというのもどうかというふうにもちょっと思っていて

ですね例えば、 

0:09:53 共通 06 とか 00 とかそういう用語を使わずにですね個別審査申請項目へ

の展開とかですね、そういう、 

0:10:04 少しわかりやすい表現に置き換えることが可能であれば、そうしていた

だいた方がいいかと思うんですがいかがでしょうか。 

0:10:12 はい。日本原燃石原でございます。今仲川さんからご指摘の点につきま

しておっしゃっていただいた系統ブロックとか五級とかっていう、いわ

ゆる使わない方向で、資料の方を 

0:10:24 修正をして、他の方が見ても、何をやってるのかわかるように、記載を

適正化させていただきたいと思います。以上です。 

0:10:32 はい。規制庁中です。 

0:10:34 冒頭の何とかの整理で括弧でわざわざこう書く必要もあるかどうかって

いうのもあるし、文中に何とかに展開とかいうのであればそれは何か置

き換えるとして個別、 

0:10:45 項目 2 とかそういう削除か置き換えかそういうところで資料の方、ちょ

っと検討をお願いできればというふうに思います。 

0:10:56 もの。 

0:10:58 あとはですね、続けてですけれど、 

0:11:03 再処理施設の方なんですけど、ちょっと認識の確認なんですが、 

0:11:10 まず申請書記載事項の整理ということで、これは整理し、 

0:11:15 丸整理もあるっていうふうに 

0:11:18 なっていて、これは結局その会合までに、 

0:11:25 どういう扱いになるのかということで、 

0:11:28 会合までには今日再処理施設の方は提出されずに、 

0:11:36 ということでここは整理というのは整理中であると。 

0:11:40 いう認識でよろしいでしょうか。 

0:11:46 はい。二本木の藤尾です。はい、そのような認識で問題ないです。 

0:11:50 はい、わかりました。 

0:11:52 多分、実情としてはす。最初、00 の方は少しいろいろと、 



0:11:59 評価条件みたいなさ、検討が進められていてそういう具体的な検討内容

について整理ができれば、 

0:12:09 提出するんだけれど恐らくは介護までには間に合わないのでそこは、 

0:12:16 介護後の申請になるだろうと。それから、 

0:12:21 その下の申請対象設備の明確化と減少はこれも検討中ということです

が、これは、 

0:12:29 少し時間がかかってるのかなと思ってますがそんな、 

0:12:34 感じの程度感というか作業の進捗としてはそんな程度感でしょうか。 

0:12:41 はい。日本連タナカです。そのような状況でございます。わかりまし

た。 

0:12:47 ちょっとおそらくですね、00 だけ作成できればそれで一応、 

0:12:53 一括全部できたという話でもないでしょうＣ。 

0:12:58 ある程度ですね、09 も、ボックスを同じように 

0:13:04 展開を完了というところまでですね持ってきたところで、00 と一緒に、

多分その、 

0:13:12 ある程度一括で、資料を、 

0:13:16 検討を終了しましたというところですので、そそういう認識。 

0:13:21 で、 

0:13:22 進めていただいてできた段階で多分管理課の方に報告いただくと。 

0:13:27 そそういうような、 

0:13:29 方向性でよろしかったでしょうか。 

0:13:37 室長の方でちょっとわかりにくかったかもしれないですけど 00 

0:13:42 ですねできてですねそれで、 

0:13:44 できましたというふうにうちに報告というよりはちゃんと、 

0:13:47 09 も含めて、09 がある程度、 

0:13:51 資料提示までいかなくてもその目標、同じように、代表設備以外にも展

開を完了というところでもって田渕にちゃんと 

0:14:01 最初についても、整理が終わりましたと報告していただくと、そういう

認識でよろしいでしょうか。 

0:14:10 はい。日本原燃石原でございます。今おっしゃっていただいた通りで資

料が完成してるかどうかという今 

0:14:19 施設の抽出であったりその検証のプロセスに関わる我々としての整理と

いうのはちゃんと終わっていると言うことは、上で 

0:14:31 ボロボロ資料等、同じタイミングで終わっているということが前提だと

いうふうには認識は同じでございます。はい。 

0:14:38 他いいました規制庁野中です了解しました。 



  

0:14:41 あと最後証言ぶりだけの問題なんですけど再処理施設のですね 

0:14:47 最初の申請書記載事項の整理の中で二つ目に 

0:14:53 現在外部火災の評価に用いる外気温度の考え方について整理を行ってお

りそれが終了次第となってますけれど、 

0:15:01 ちょっとこの内容自体です何なんだとかいう話から始めてあんまり細か

い議論をするようなことでもないような気がしていてですね、プラス 

0:15:13 この外部火災だけではなくて他の例えば竜巻とかそういうものについて

もですね評価部位の考え方とかですね。 

0:15:21 そういう評価条件一般の考え方について整理を行っているものかという

ふうに考えておりまして、 

0:15:28 そういう少し一般化したですね、記載にしていただいた方が、誤解がな

いように思いますのでそこについては表現ぶりを、 

0:15:38 検討していただければと思いますがいかがでしょうか。 

0:15:42 おい、弓削西浦でございますはい。おっしゃっていただいた通りこれだ

け得するという意味もあまりないですし、 

0:15:49 ボックスの並行してと書いてる二つ目はマニュアルに 

0:15:55 整理をしなきゃいけない、一般的に考えて必要な事項というのは当然あ

るのでそういったことも含めて整理をしてますということがわかるよう

な文章を入れてと思ってますし、あとは先ほどあった 

0:16:07 バンド時間がかかって今どんな状況なのかっていうのを合わせて展開が

わかるように文章は終了したいと思います。以上です。 

0:16:15 はい。規制庁仲です。よろしくお願いします。私からは以上です。 

0:16:29 日比植竹。 

0:16:31 か。 

0:16:32 コサクですけど他はいいませんか。 

0:16:40 ないようだったら私から。 

0:16:42 仲川が言った通りではあるんですけど、 

0:16:47 今日の資料で書いてあることは一通りも説明していただかなくてよく

て、 

0:16:53 何で遅れてるのかということよりは、 

0:16:56 1 月に社長からですね体制を強化し、しっかりやれるように遅滞してい

ると。 

0:17:03 見てくれと、 

0:17:04 言われているので、 

0:17:06 見せてくれと。 

0:17:08 いうことなのです。 



0:17:09 で、残念ながら、その 5 の会合では見せていただいてないので、 

0:17:15 この場で見せていただくと。 

0:17:17 いうことなんですけど、これは全然何も見せてもらってないんで、 

0:17:24 で、その時に遅れてる理由を言われたら、 

0:17:28 見てくれじゃなくてすみませんでしたになるわけですよ。 

0:17:31 それで原因ですかね。 

0:17:48 学生ですけども、 

0:17:50 今の加来調整官長さんからご指摘いただいた 1 月の時に、社長の方から

今までの状況を踏まえてしっかり取りようにしていますと。 

0:18:01 しっかりやる、やるようにしていますということで、 

0:18:05 その中で、時間がかかって、しっかりしたものを作るということでです

ね、かかってます。むしろ、確かにそれこそのことしか一生懸命作って

ますしか書いてないので、 

0:18:20 1 月にお話したような体制の中でのチェックを、このようにしています

とかいうことをですね少しお話、この中に盛り込ませていただければ、

1 月の時の 

0:18:33 まだ結果が出てないんですけども、結果をお示しできてないんですけど

も、こういう努力をしていますということをお話はできるんですが、 

0:18:43 そういうようなお話では、いかがでしょうか。 

0:18:50 あれですけどいかがでしょうかと言われても原燃のスタンスを聞いてる

だけなので、 

0:18:55 社長のスタンスをちゃんと示して、 

0:18:59 原燃社としてどうなのかというところを示していただければいいんです

けど。 

0:19:05 少なくともＭＯＸワー、再提示されてるわけですから、 

0:19:10 強化してこうしますといったものがどういうものだったのかっていう事

実関係はちゃんと説明いただけると。 

0:19:17 いうことだと思います。その上で再処理の方はというと、同じことをや

りつつ、再処理特有ということでこういう、 

0:19:26 ところでまだ強化をするというところの対応に時間をかけていると。 

0:19:33 かけているんだけど、さすがに 3 ヶ月も経っているわけで、 

0:19:38 それを打破すべき対策っていうのはとられているはずであって、 

0:19:44 それはどういうものであり、 

0:19:46 見通しとしていつどうするのかと。 

0:19:50 いうことを言っていただくんだと思いますけどいかがですか。 



  

0:19:56 はい。原燃の松田です。強化した結果としてのボックスの提出というこ

とと、あわせて再処理も、こういう強化をした。 

0:20:07 けれども、違うかっていうと、その時間かかってる 3 ヶ月の経過という

ことについてどういう工夫をしているかということですね。そういうこ

とを、我々のいわゆるスケジュール管理、 

0:20:20 ていうんですかね結構それをし、努力して、無駄に時間を使わないよう

にという努力もしていますので、そういう、ちょっとそういうところは

文章を書きにくいんですけども、 

0:20:33 10 時、充実した強化っていうことでしょうかそういうようなことをです

ねや、やっているということをですね、少しこの中に盛り込まさせてい

ただければというふうに思います。 

0:20:48 コサクです。時間管理を大事っちゃ大事なんですけど、それができるた

めには、前々から言ってますけど、作業内容を明確にすることであっ

て、 

0:20:59 それを確実にチェックをすると。 

0:21:01 タイミングよくチェックするということが大事だと、いうことはずっと

お話をさせていただいてます。それができてて何でこんなに時間かかる

んだっていうのはありますけど、 

0:21:12 少なくとも先ほど、最初からお話しされてた損を、 

0:21:19 一つの機器で複数機能があってとかですね。 

0:21:22 綿Ｃにはそれが何が大変なのかよくわかりませんけど、 

0:21:27 工夫の 

0:21:30 必要がある事項があり、 

0:21:32 どうされてるのかっていうのはちゃんと説明いただく。 

0:21:36 いうことだと思いますし、それをどうマネジメントとして見ていってる

のか。 

0:21:42 整理をしていってるのかと。 

0:21:44 いうことをお話しいただければ、 

0:21:47 思っ 

0:21:48 てます。結局は中川が言ったところでイシハラさんが、 

0:21:54 資料として、こういう内容がわかるようにしますといったところを書い

ていただいて、今書いてあるような余計なものはもういらないと。 

0:22:03 いうことだと思いますのでよろしくお願いします。 

0:22:09 はい。入部のマツダですけども今ご指摘いただいたというのを勘案しま

して、作業内容は、 

0:22:16 いけば、どうマネージメントしてるかということそれから 



0:22:20 時間がかかっている内容を具体的には時間がかかってることの内容はそ

れはあまり個別の話でなく表現したいと思いますけどもそういうこと

を、をですね、今コメントいただいたことを勘案しまして、 

0:22:34 少し手入れさせていただきたいと思います。 

0:22:48 規制庁すんです。そっか。清町側から何かございますでしょうか。 

0:22:59 だけが本日はヒアリングを踏まえましてとうぎん側で、資料の終盤に転

がせるかなと。もし、スケジュールのめどが立っていれば、 

0:23:12 説明をお願いします。 

0:23:18 日本イシハラでございます。1 枚もので先ほど原燃としてのスタンスな

り考え方であったり今のポジションというのをちゃんと 

0:23:29 明確にメッセージとして発信するということからすると、そんなような

ことでもないですし時間もわからないのでということなんですけども、

東京月曜日でございますので 

0:23:41 水曜日に提出ということでもよろしいでしょうかという確認をまずさせ

ていただきたいと思います。 

0:23:48 それによって、 

0:23:50 そうですね、水曜日を出していただいても、こちらでちょっとＣＡＱと

ヒアリングで思ってるのでもう一度ヒアリングが必要かどうかはまたち

ょっと資料確認したかと思いますが、 

0:24:06 金曜日で出していただくということで、問題ないと思います。 

0:24:13 はい、日本エリアでございます。本日あった、ご指摘、ご指摘というか

年齢としてもちゃんと 

0:24:20 今回の 2 ヶ月間、2 ヶ月というか前回から 2 ヶ月ですけど、最初 5 分と

かという時間を要してますのでもう、現状の 

0:24:29 ステータスというのがちゃんとわかるような資料にして、水曜日に提出

をさせていただきたいと思います。以上です。 

0:24:37 は、補足ですすみません。水曜日でもいいんですけど、遅くならないよ

うにしていただきたいと思ってて 

0:24:47 毎回申し上げて、あれですけど、てＧと言いながら提示すぎてっていう

こともあるし、なので、基本午前中ぐらいに出すつもりで 

0:24:59 対応いただければというふうに思います水曜日中に、我々も内容確認が

できるようにということでよろしくお願いします。以上です。 

0:25:08 はい、井上西浦でございます 

0:25:11 今、古作さんなりかけて午後 1 って返そうかと思ったら午前中と午前中

を目指して開い提出をさせていただきます。以上です。 



  

0:25:23 鷲見です。よろしくお願いします。北海道全体を通して規制庁は現側か

ら何かございますでしょうか。基地をタジリする今日元に、先週にスケ

ジュールを出してきてると思うけどスケジュールとか今後のヒアリング

とかについてっていうのは、何か原燃から説明ってありますか。 

0:25:41 すいません。日本原燃石原でございますすっかりすみません忘れてまし

た。13 日にスケジュールを出させていただいて書いてあること自体は、

15 日に、 

0:25:53 木造のシリーズを一式出しますということなんですが、一応スケジュー

ルの頭にですね、ヒアリング進め方という考え方を書かせていただきま

した。 

0:26:03 米津のグループに分けてということで各順次そのグループごとで進めさ

せていただくということなんですが、 

0:26:14 一番から 6 番のグループ 1、7 番がグループの案件になりますというこ

とで、私としましてはまずはグループ 1 の①番と書いてあるところと③

番と書いてあるチーム、このチームをですね。 

0:26:29 まずスタートをして考えてどちらかというと①番の無線等、それの当て

になる 3 番を続けてということで、他の並び面とかルーバーあまりなん

か、 

0:26:43 この中については、技術確認がヒアリングなんかもうすでに重ねていて

確認事項として我々の宿題事項はある程度明確になっているが多いと思

ってますので、 

0:26:56 そのうちは、③番のチームをやりながら、順次他のチームを立ち上げて

いくということで優先順位はこういう形で考えさせていただいてあと

は、 

0:27:07 このスケジュールをいつからスタートするかを、こちらから計上させて

いただきたいと思うんですが、そのスケジュールを協議するための条件

としまして考えてるのは個別の補足説明資料で、 

0:27:19 宿題が残っているとやはり、例えば龍崎データつなぎの開口部の個別補

足説明資料これ、 

0:27:27 話をした上で、それとセットでヒアリングさせていただくということが

必要だと思いますのでそちらも含めて、 

0:27:34 表示を加えさせていただきたいと思ってました。以上です。 

0:27:40 規制庁鳥居です。衛藤。 

0:27:43 今丸井都丸さんという話をおっしゃっていただいて 0 一井に関して言う

と、とりあえず補足で幾らかしてきたやつが窃盗にはいるような気がし

ていて、 



0:27:54 どれぐらいで示されるかなんですけど、 

0:27:58 たくさん事例が出てきてるところなので、どういう現場でやるかってい

うんで①③が 0 って土肥淳重たいものっていうのは理解はするんですけ

ど、 

0:28:06 その丸井の補足っていうのがまた 1 週間後ですって言われると何か 001

週間そのまま放置するような形にもなり得るんですけど、そこらって何

かを分かるんですけど、そのスケジュール示されるんだと思うんですけ

ど、大まかにはどれぐらいのタイミングで出てきそうですか。 

0:28:22 井上西原でございます。正直申し上げまして多分今週いっぱいでお出し

を受理していくという形になってしまうような気がしておりますのでち

ょっとそこを正確なスケジューリングを打った上で、また別途、 

0:28:36 ご説明をさせていただきたいと思います。以上です。 

0:28:40 規制庁谷井です。その場合なんですけど原燃としての進め方なんで、検

討いただければと思うんですけど、外部衝撃において、 

0:28:50 あんまり論点になってないやつら補足が論点になってないやつでもいた

りはするので、ちょっとどれもこれもっていう感じもするんでちょっと

丸一番厳しいところもあったりすると思うんですけど他の、 

0:29:00 02456 も別に終わったわけではないので、そっちの方を先にやるってい

うとしゃべる気にやると求めはしないので、意味なんて別にこちらも待

とうと思ってはいないので、 

0:29:13 現在の考え方があると思うんでそこはまきますけど、日々なくヒアリン

グ 2 週間後ですっていうぐらいだったらその間にできるものやってしま

った方が、後でまとめて 1 日 2798 をやりたいんですっていうのは、来

るよりはマシかなというふうに思っているので、 

0:29:27 そういったところも検討していただいた上で、スケジュール組んでいた

だければと思います。 

0:29:33 はい、弓削西田でございますご指摘の点理解をいたしましたのでこちら

としてのヒアリングの進め方、詳細なものを決めてご連絡をさせていた

だきたいと思います。はい。今おっしゃっていただいたことも含めて当

然あると思いますので、 

0:29:49 整理をさせていただきたいと思います。以上です。 

0:29:53 規制庁谷井です。ちなみになんですけど、⑦は個別に別途相談されるよ

うなイメージですかね地震地盤綱ＭＥなんですけど、①から⑥とはちょ

っと違う体系で動きそうな気もするんですけど。 

0:30:06 はい。 



  

0:30:08 規制庁さんが皆さんそろっている状態でスケジュールの話をしながらこ

ちらのメンバーが足りてないという、非常に恐縮でございまして別途相

談させていただきたいと思います。⑦については、はい。以上です。 

0:30:20 通常通りですこちらも進めなきゃいけないと思うんで全体としてスケジ

ュール組んでいただければと。自分からは以上です。 

0:30:33 吉見。 

0:30:35 そうね。 

0:30:39 補足です。 

0:30:41 私もどうして欲しいとかっちゅうところがあるわけでもないんですけ

ど、 

0:30:46 25 日に会合で原燃がここまで何をどう強化してやってきたのか。 

0:30:54 これ、 

0:30:55 で、なお残ってる課題なり、どうしていくのかっていう話を聞く際にで

すね。 

0:31:00 少なくとも玖珠はここまでやってきましたと言わ 0 ルー時に、そのやっ

てることのヒアリングが 1 度もなく会合っていう、 

0:31:10 本当のように、千原さんから言われたような気がするんですけどそれい

いんですかね。 

0:31:23 はい、予備の石田でございます。 

0:31:27 しゃべっていただいたんで私ども先ほどの説明はある意味そういうこと

を言っていることだったんですけど、阿部さんからのご指摘もありまし

たそういうことでいいのかっていうごし、お話を伺いますと、1 週間以

上、 

0:31:42 足一生懸命作って出した毛布でするのかっていうこと自体我々としても

行為ではないので、 

0:31:49 今週のヒアリングも含めてどういう順番でルールをやるのかと、いうこ

とを早急に決めた上で、スケジュールも含めて提示をさせていただきた

いと思います。はい。 

0:32:02 はい。よろしくお願いします先ほど田尻が言ったように、論点があると

ころはちゃんと議論ができるようなヒアリングをセットした方がいいと

は思うんですけど。 

0:32:12 ここまで取りまとめるというところの状況を説明するということであれ

ば、ある程度、また持ってるものについて、題材にしてということでも

構わないと思うんで、検討よろしくお願いします。 

0:32:27 はい、宮城西浦でございます承知いたしました。 



0:32:33 規制庁シミズです。他全体を通して規制庁側から何かございますでしょ

うか。 

0:32:42 では原燃の方からは、特に何も、何かございますでしょうか。 

0:32:51 はい、日本原燃の特にございません。 

0:32:55 それでは、本日のヒアリングをこれで終了したいと思います。本庁側

で、録音の停止をお願いします。 

 

 


